

Hockey hierba



A la izquierda, el equipo cadete del Grupo Covadonga de hockey hierba. A la derecha, el del Lloberu. | RGCC / Lloberu

Una clasificación histórica

Por primera vez dos equipos gijoneses cadetes disputarán la fase final del Campeonato de España de la categoría

J. J. Gijón

El hockey hierba gijonés acaba de lograr un hito sin precedentes al clasificar a dos equipos cadetes para la fase final del Campeonato de España, competición que tendrá lugar del 11 al 14 del presente mes en las instalaciones del Real Club Polo de Barcelona.

Estos dos equipos son el Grupo Covadonga y el Lloberu, que se proclamaron vencedores de sus respectivas fases de sector celebradas el pasado fin de semana. Gijón contará por tanto con dos de los ocho mejores equipos cadetes españoles esta temporada y aunque ya estar en esa fase final supone todo un éxito, ninguno de los dos renuncia a nada.

El Grupo Covadonga logró la clasificación tras finalizar primero en su sector después de ganar 9-0 al Escola Coruña, 7-0 al San Vicente y 2-0 al Hocquet, lo que supone haber marcado 18 goles y no haber encajado ninguno.

La plantilla grupista está formada por los porteros Adrián Morán y Nicolás McCammon y los jugadores Nicolás Romero, Pablo Fernán-

dez, Manuel Oliveira, Félix Álvarez, Sergio García-Rendueles, Miguel Viña, Álvaro González, Mario Alonso, Sergio Loredo, Fernando Argüelles, Beltrán López, José Manuel Díaz, Pablo García, Jaime González, Mateo Martínez y Luis Benavente.

Por su parte, el Lloberu, con un equipo con varios infantiles en sus filas, tuvo que jugar su fase de sec-

tor en Cantabria y también logró la primera posición, y con ella, la clasificación para la fase final. En su caso, la clasificación final estuvo mucho más reñida ya que se decidió por diferencia de goles. Los gijoneses no comenzaron bien ya que cayeron por 2-0 ante el Jolaseta, pero luego ganaron 3-0 al RS Tenis y 9-0 al Madrid Sur. Estas dos goleadas unido a los resultados de los otros partidos acabó dándoles la clasificación. El equipo está compuesto por el portero Daniel Tuero y los jugadores Marcos Vega, Diego Bermúdez, Martín Díaz, Nicolás Castaño, Nicolás Pérez, Asier Pastor, Alexandru Ciobotaru, Javier García, Gaspar García-Jove, Mateo García-Jove, Pastor, Ilán López, Nicolás Sanz, Gonzalo Arenas y Manuel Antonio Castro.

MOTOCICLISMO

Miguel Herrero finaliza tercero en el circuito burgalés de Kotarr

El joven piloto asturiano Miguel Herrero, de 16 años, se subió al podio en la primera prueba del campeonato de Castilla-León de Supermotard 450cc disputado en el circuito de Kotarr en Burgos. Este campeonato es el más fuerte de los que se celebran en España en esta categoría, en la que tomaron parte 29 pilotos en una jornada que reunió a más de un centenar entre todas las categorías. Herrero finalizó los entrenamientos en quinta posición, pero ya en carrera recuperó una en la general y fue el tercero de la categoría promesa (menores de 30 años). El gijonés participará el próximo mes de julio en una prueba del Campeonato de España. J. J.



Miguel Herrero, ante una vitrina con sus trofeos. | LNE

SOFTBOL

Asturias acoge el Nacional escolar femenino

Los campos de béisbol de la Universidad Laboral (Gijón) y de La Morgal (Llanera) serán escenario desde mañana y hasta el domingo del Campeonato de España femenino de softbol para las categorías sub-13 y sub-18, ambas incluidas en las competiciones de los nacionales escolares. En la categoría sub-13 tomarán parte las comunidades autónomas de Navarra, Madrid, Valencia y Asturias, mientras que en sub-18, además de las anteriores, lo harán también Cataluña y Canarias. Este campeonato será clasificatorio para las ligas europeas de la próxima temporada. Los campos asturianos están acogiendo habitualmente estas competiciones de las categorías inferiores tanto en las modalidades de béisbol como en esta ocasión las de softbol femenino. J. J.

VELA



Marta Simal, durante una regata. | Félix González

Marta Simal se impone en la clase Optimist del I Trofeo de Sada

Marta Simal, regatista del Club Astur de Regatas, se proclamó vencedora absoluta en la clase Optimist del I Trofeo Concejo de Sada Multiclase. Este trofeo se celebró en aguas gallegas y supuso una importante cita de la vela ligera, donde acudieron ocho deportistas del club gijonés. Marta Simal fue la mejor entre los más de 80 Optimist participantes, lo que demuestra el excelente estado de forma en el que se encuentra la regatista gijonesa, vencedora la semana pasada del Campeonato de Asturias y actual líder del Trofeo de Primavera. Su compañero Jaime González acabó en segunda posición en la categoría Optimist Escuela y Sylvia Van Der Sanden, tercera. J. J.